

Les élèves de cycle 3 se sont rassemblés à Iles avec de nombreuses classes de cycle 3 de l'enseignement catholique du Calvados (plus de 2100 élèves en tout) pour "handballons nous vers 2024" : une manifestation sportive organisée par l'UGSEL du Calvados en collaboration avec le comité de Handball.

Après avoir reconstitué les anneaux des JO, nos élèves de 6^{ème}, CM2 et CM1 ont fait leur tournoi de handball. Pas de compétition, juste le plaisir de jouer ensemble sous un beau soleil normand revenu pour l'occasion !



Avec une séance « dédicace » de retour à Notre Dame !

